

Teletón de Arica dio más de 23 mil atenciones gratuitas

En su cuenta pública, desde el Instituto agregaron que 119 nuevas familias se sumaron a la rehabilitación en 2024.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

Con la presencia de representantes del mundo empresarial, estudiantil y social, Fundación Teletón dio inicio a su gira nacional esta semana con una actividad realizada en el Hotel Novotel de Arica, donde se presentó la cuenta pública del Instituto Teletón Arica y se renovó el compromiso de empresas locales y establecimientos educacionales con la campaña 2025.

CUENTA PÚBLICA

Durante la jornada, el equipo regional expuso los principales resultados obtenidos durante 2024, año en el que se realizaron 23.527 atenciones y se sumaron 119 nuevas familias a los programas de rehabilitación. En total, el instituto atendió a 699 pacientes, incluyendo usuarios provenientes de países vecinos como Perú, Bolivia, Colombia y Venezuela.

Según detalló Nicolás Pérez, coordinador nacional del área de educación de Fundación Teletón, la actividad marcó el inicio



EL CAMINO HACIA LA TELETÓN 2025 YA SE COMIENZA A CIMENTAR CON LA GIRA.

de un recorrido por los 14 institutos a nivel nacional. "Buscamos dar a conocer que se hace con el aporte de todos los chilenos. En Arica, por ejemplo, hoy contamos con un centro completamente moderno, que ha duplicado su capacidad y permite un enfoque de rehabilitación inte-

28

de noviembre es cuando se tiene contemplada la realización de una nueva versión de la Teletón 2025.

gral, donde también participa la familia", afirmó.

Uno de los ejes de la jornada fue el llamado a que las empresas no solo participen como donantes, sino también como actores de inclusión laboral. Así lo planteó Valentina Rojas, encargada de alianzas regionales de la fundación,

quien subrayó que "además de invitar a las organizaciones a realizar acciones solidarias internas, este año estamos impulsando con más fuerza la intermediación laboral. Queremos que las empresas den un paso más e incorporen a nuestros usuarios en sus equipos de trabajo, según

sus capacidades".

Rojas destacó también la alta convocatoria registrada este año en Arica, con presencia de nuevas empresas y la incorporación de jardines infantiles y colegios al encuentro. "Fue una muy buena señal. Vemos que hay interés no solo en apoyar, sino en involucrarse. Eso habla de una comunidad activa y solidaria", comentó.

Fundado en 1989 y dirigido actualmente por la doctora Patricia Huber, el Instituto Teletón Arica ha vivido un proceso de modernización que incluye la reciente ampliación del edificio —inaugurado en 2023 gracias a una inversión del Gobierno Regional de \$3.500 millones—, la incorporación de una sala de estimulación neurossensorial y la instalación de una planta fotovoltaica.

La jornada no solo dio cuenta de cifras, sino también del esfuerzo por reforzar el rol social de la fundación en la región. Con el impulso de nuevas alianzas y una mirada puesta en la inclusión, Teletón busca seguir ampliando su impacto.○